

## LOCAL | Meteorología

### La borrasca “Kristin” provoca caídas de árboles y cortes de carreteras en Priego

Desde el Ayuntamiento se pide “calma, prudencia y responsabilidad” y se anuncia el cierre “hasta nuevo aviso” del cementerio municipal y el Corredor Verde

Redacción

Miércoles 28 de enero de 2026 - 17:51



El paso de la borrasca “Kristin” por Priego de Córdoba está dejando desde primera hora de este miércoles numerosas incidencias derivadas de las intensas precipitaciones y el fuerte viento. Según ha informado el Ayuntamiento en una nota de prensa, los servicios municipales y los cuerpos de emergencia trabajan de forma coordinada para atender los desperfectos y garantizar la seguridad de la ciudadanía, junto a efectivos de la Diputación de Córdoba.

Como se destaca en la nota de prensa, entre los principales daños destaca la caída de árboles en varias zonas del casco urbano, concretamente en la barriada Ángel Carrillo, en el entorno del IES Fernando III el Santo, del CEIP Niceto Alcalá-Zamora y en la barriada Jesús en la Columna. También se han registrado otros incidentes como la caída de un árbol sobre un vehículo en la zona de Haza Luna, la caída de parte de la cornisa de un edificio en la calle Cañada Pradillo o el desprendimiento de varias chapas metálicas en bloque de viviendas ubicado en la calle Ramón y Cajal, que necesitó de la intervención de bomberos para su afianzamiento y retirada en su caso.

### Carreteras cortadas y daños en infraestructuras

En la red viaria del término municipal, permanecen cortadas al tráfico varias vías de comunicación:

- La CO-8205, que conecta Almedinilla con Fuente Grande, a la altura del río Caicena (entre los kilómetros 5 y 6,5), debido a su desbordamiento.
- CO-7207, a la altura de la aldea de El Tarajal.
- N-432, en la zona de la Cuesta del Lobatón.

El temporal ha provocado igualmente el corte del puente de Fuente María y el levantamiento parcial del tejado de la perrera municipal, una incidencia que, según el Ayuntamiento, ya ha sido solventada por los servicios municipales.

Como medida preventiva, el Consistorio ha decretado el cierre del cementerio municipal y del Corredor Verde, que permanecerán clausurados hasta nuevo aviso.

### Centros educativos: normalidad salvo en el Niceto Alcalá-Zamora

La actividad lectiva se mantiene con normalidad en todo el municipio, a excepción del CEIP Niceto Alcalá-Zamora. En este centro, debido a la caída de un árbol en sus inmediaciones, la dirección ha determinado que el alumnado que lo deseé pudiera regresar a sus domicilios a lo largo de la mañana.

En la ELA de Castil de Campos se han suspendido las clases al desplomarse árboles en sus inmediaciones y sobre dos vehículos de profesores que ejercen en el centro educativo. También en Castil de Campos el fuerte

viento arrancó varias piezas metálicas del techo de la pista polideportiva, sin que se hayan registrado daños personales pese a la magnitud de las mismas.

## **Llamada a la calma**

El alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia, y el responsable municipal de Infraestructuras, Javier Ibáñez, han realizado un llamamiento a “la calma, la prudencia y la responsabilidad”, solicitando a la ciudadanía que evite desplazamientos innecesarios y permanezca en sus domicilios durante el día de hoy.

Desde primera hora, Protección Civil, Policía Local, el Parque de Bomberos de Priego y el resto de cuerpos de seguridad, junto a trabajadores y operarios municipales y de la Diputación de Córdoba, se encuentran “plenamente coordinados” para atender las incidencias y restablecer la normalidad “a la mayor brevedad posible”. El Ayuntamiento recuerda que cualquier incidencia puede comunicarse por los canales habituales de Policía Local y Protección Civil.

## **Actualización provincial: más carreteras cortadas en Córdoba**

En su actualización, el Consistorio añade que, según informa la Diputación de Córdoba, el temporal mantiene numerosas carreteras provinciales cortadas por desbordamientos, caída de árboles y deslizamientos. En el término municipal de Priego permanece cortada la CO-7207 (acceso a El Tarajal) en el punto kilométrico 1+500, por el desbordamiento del río Salado. La Diputación ha informado durante la jornada del aumento de vías afectadas en la red provincial por la borrasca.

Las afecciones se extienden también a otros municipios de la provincia, entre ellos Pozoblanco, Fuente Palmera, La Rambla, Montilla, Córdoba, Montoro, Lucena, Rute y Baena, con cortes totales o parciales en varias carreteras.

## **Contexto meteorológico**

La situación se enmarca en un episodio de fuerte inestabilidad que este miércoles está afectando a buena parte de la provincia, con avisos de AEMET activos en zonas como la Subbética, además de lluvia y rachas intensas de viento, con niveles amarillo y naranja en el caso de las rachas de viento. En la capital y su entorno, los servicios de emergencia han atendido numerosas incidencias relacionadas con el temporal.